

**7. Sitzung des Gemeindefausschusses der Gemeinde
Selztal in der Kirchengemeinde St. Maria Magdalena
Ingelheim am Donnerstag, 27.03.2025 um 19:30 Uhr im
Haus St. Mauritius, Elsheim**

Anwesende: Caroline v. Aretin-Hemesath, Samantha Braun,
Andrea Diehl, Silvana Dörrhöfer, Luisa Eizenhöfer, Pfarrer
Stephan Herrlich, Helmut Klapheck, Alexander Mentel,
Reinhold Sproll

Entschuldigt: Eila Reiser, Markus Garsche-Andres, Jürgen
Horstmann, Roswitha Rühl

Protokoll

TOP 1

Die Sitzung wird pünktlich eröffnet mit einem geistlichen Impuls
von Pfr. Herrlich.

TOP 2) Evtl Infos aus der Pfarrleitung:

keine besonderen Mitteilungen

TOP 3) Nachfolge Seniorennachmittag

Die bisherigen Organisatoren des Seniorennachmittags
beenden ihre ehrenamtliche Tätigkeit im Laufe diesen Jahres.
Frau Marie Klein am 30.6.25, Frau Agnes Bonert Ende August
und Herr Reinhold Sproll möchte, wenn möglich, zum 31.12.
diesen Jahres aufhören, aber spätestens Ende 31.3.26. Dazu
wird eine Nachfolge gesucht. Die Themen und Programme der
Seniorennachmittage müssen festgelegt und vorbereitet
werden und der PKW Transport der Teilnehmer zu den
Veranstaltungsorten. Der Einladungsverteiler umfasst derzeit
18 Personen. Teilnahme durch 12-14 Personen. Es finden bis
zu 5 Termine pro Jahr statt.

Gesucht wird eine neue Leitungsorganisation, die aus 2 Personen bestehen sollte. Das soll u.a. in den Vermeldungen der Pfarrpublikationen erscheinen.

TOP 4) Organisation der Geburtstagsgrüße

Die Geburtstagsgrüße an die Senioren aus der Gemeinde werden durch jeweils örtlich Verantwortliche besorgt.

Jugendheim: Neue verantwortliche ist Frau Bahr

Stadecken-Elsheim: Frau Reiser und Frau Fuchsen

Schwabenheim: muss teilweise neu besetzt werden, da Frau Merz ihre ehrenamtliche Tätigkeit beendet hat.

Growi: Frau K. Singer-Fischer

Bubenheim/Engelstadt: Frau Dörrhöfer

Bei 18jährigen (Volljährigkeit) und den 40jährigen können die Gratulationsbriefe auch eingeworfen werden, ansonsten wäre ein persönliches Erscheinen wünschenswert

TOP 5) Nutzung Haus St.Mauritius

Der vereinbarte Kontakt mit Ortsbürgermeister Th. Barth konnte noch nicht hergestellt werden (u.a. Landratswahl). Dieses Gespräch muss wohl mit den noch zu wählenden Nachfolger geführt werden. Für die Verwaltung und Bewirtschaftung des Hauses St. Mauritius muss eine Nachfolge gefunden werden.

In diesem Zusammenhang wird angeregt, dass in der gesamten Gemeinde St. Maria Magdalena diese Aufgabe wegen der steigenden Zahl der umzunutzenden Gebäude diese Aufgabe zentralisiert und professionalisiert wird. Die Verwaltungsratsmitglieder sind gebeten, das im Verwaltungsrat der Kirchengemeinde zur Sprache zu bringen.

TOP 6) Nachbetrachtung der Klausurtagung am 8.3.25

Einige der dort beratenen Themen werden im Pfarreirat aufgegriffen und umgesetzt.

Top 7) Mit Blick auf die Unterstützung und Pflege der Mitarbeit in der Katechese (z.B. Erstkommunionhelfer, Taufeltern) wird auf einen Workshop der Kirchengemeinde am 5. April hingewiesen. Es ist immer sinnvoller, die Mitarbeit in der Katechese dauerhaft zu unterstützen und zu qualifizieren.

Die aktiven Gruppen und ihre Ansprechpartner in der Selztalgemeinde müssen bekannt gemacht werden. Dazu sollen die Gruppen angeschrieben werden.

Die Präsenz beim Christopher Street Day ist jedem Gemeindemitglied möglich, als offizieller Repräsentant jedoch nur aufgrund ausdrücklichem Beschluss der Pfarrleitung oder der Gremien möglich

Bei Umtrunk nach Gottesdiensten oder besonderen Anlässen können Getränke nach Rücksprache mit den beiden VR-Ratsmitgliedern der Selztalgemeinde erworben werden. Diese können Anschaffungen etc. bis zu einer Höhe von 2500 € im Rahmen des Budgets entscheiden. Es wird empfohlen bei Ausschank einen Spendenkorb aufzustellen.

TOP 8) Verschiedenes

Die APP für Stackeden-Elsheim wurde vorgestellt. Sie ist ortsgebunden und kann nicht regional ausgedehnt werden.

Frau v. Aretin berichtet über das Treffen der Kirchmusiker der Pfarrei St. Maria Magdalena Ingelheim.

Für die Grundreinigung der Kirche in Elsheim wurde ein externes Angebot einer Reinigungsfirma eingeholt. Im Lauf des Mai wird gereinigt werden.

Pfr. Herrlich regt an, QR-Codes für spirituelle Wegstrecken in den Gemeinden zu kreieren. Wer sich an der Mitorganisation beteiligen möchte, ist herzlich eingeladen und wendet sich bitte an Pfarrer Herrlich.

Das Thema Prävention soll mit Frau Klumb besprochen werden. Sie soll zur nächsten Sitzung eingeladen werden.

Die nächste Sitzung findet am Do. 22. Mai 2025 um 19.30 h in Schwabenheim statt .

Für die Getränkeversorgung ist Fr. Sylvana Dörrhöfer zuständig.

Das Protokoll wird Herr Horstmann übernehmen.

Den geistlichen Impuls übernimmt: Andrea Diehl

Der übernächste Termin für die Gemeindeausschusssitzung wird auf Mo, 23. Juni 2025 festgelegt.

f.d.R.

Helmut Klapheck